

Duisburg

Schulen schneller im Web

[05.07.2005] Die Duisburger Schulen können das Internet in Zukunft mit höheren Geschwindigkeiten nutzen. Das Unternehmen ISIS Multimedia Net rüstet die bisherigen Anschlüsse auf eine Leistung von bis zu drei Mbit auf.

Die Schulverwaltung von Duisburg lässt die vorhandenen Internet-Zugänge auf schnellere DSL-Flatrates umrüsten. Je nach Schulform - Grundschulen, weiterführende oder Sonderschulen - wird die Leistung des Anschlusses der 168 Einrichtungen individuell angepasst. Die neun Berufskollegs kommen sogar in den Genuss von 3-Mbit-Verbindungen. Zusätzlich werden die Verwaltungen aller Schulen noch einmal gesondert per DSL angebunden. Bis zum Jahresende sollen die Umstellungsarbeiten abgeschlossen sein. Partner für dieses Projekt ist die Arcor-Tochtergesellschaft ISIS Multimedia Net, die bereits im Jahr 2000 die Duisburger Schulen ans Netz genommen hatte. Karl Janssen, Dezernent für Familie, Bildung und Kultur, sagte zur Weiterentwicklung der Zusammenarbeit: "Die Anbindungen, die wir zur Zeit einrichten, können wir sehr flexibel handhaben. Das reicht von der Lerninsel in der Grundschule über mobile Technikwagen bis hin zum Gruppenraum für 20 Schüler." Nicht nur das Fach Informatik profitiere von den schnelleren Datenverbindungen, auch in anderen Disziplinen gewinne der Einsatz von Internet und E-Mail zunehmend an Bedeutung.

(hi)

Stichwörter: Schul-IT, Duisburg, Schul-IT, ISIS, Arcor, DSL, Schule